

Auch für das Jahr 2014 war ein Heinrich-Schlemmer-Preis zu vergeben. Signifikant für das Jahr 2014 war der spürbare Rückgang der Bereitschaft in den Vereinen, eine Wettbewerbsausstellung mit Ausstellungskatalog und/oder Festschrift auf die Beine zu stellen. Nur noch sieben Schriften wurden dem Verleihkapitel zur Bewertung vorgelegt

Überdies hatte es in der Zusammensetzung des Verleihkapitels einen Wechsel gegeben: Für den ausgeschiedenen Jörg Maier war Herr Dr. Manfred Leupold, Bundesstellenleiter für das Ausstellungs- und Jurywesen nachgerückt.

Jörg Maier gehörte dem Verleihkapitel immerhin seit 1996 an und dafür gehört ihm ein herzliches Dankeschön.

Der für das Jahr 2014 auszuzeichnende Ausstellungskatalog ist in erster Linie eine Gemeinschaftsproduktion von zwei BDPH-Mitgliedsverbänden.

Auf 72 drucktechnisch einwandfreien Seiten mit dem Schwerpunkt „Motivphilatelie“ wird dem Anlass der kombinierten Rang 2 / Rang 3 – Wettbewerbsausstellung Rechnung getragen, die vom 18. bis zum 20. Juli 2014 in der Kürnachtalhalle in Würzburg-Lengfeld durchgeführt worden ist.

Künftig wird es immer opportuner werden, dass sich mehrere Vereine/Verbände zusammenschließen, um Großes, sprich eine Briefmarkenwettbewerbsausstellung, auf die Beine stellen zu können.

Letztlich einstimmig wird der Heinrich-Schlemmer-Preis für das Jahr 2014 vergeben an den Ausstellungskatalog zur

main-philatelia PLUS 2014



Jörg Maier, Hans-Gerd Treschnak, Klaus Goslich

Text: Klaus Goslich - Foto: Hans-Dieter Friedrich